

ひまわりだより

春日こども園
令和5年度 活動報告 No. 3



〈線遊び〉

ペンの持ち方や姿勢に気をつけながら線遊びをしています。上から下、左から右へ線をなぞります。ペンを正しく持つことに慣れていない子は点線からずれてしまったり途中で途切れてしまったりする子がいました。繰り返し行うことで真っ直ぐに引けるようになってきました。この活動は、年長組の文字練習に繋がっていきます。今後も正しい持ち方、姿勢が身につくように指導していきます。

〈プール遊び〉

水の冷たさや心地よさを感じながら顔付け(5秒)や潜ることに挑戦しています。水に対する恐怖心をもつ子もいたので、一人一人に合った目標をたてて、段階を追って一緒に挑戦してきました。頑張る姿やできるようになった姿を紹介する機会を設け、友達に認めてもらえたことが自信となり、プール遊びを楽しみにする子や、意欲的におもいきり体を動かしながら自ら顔付けに挑戦する子が増えました。

〈構成遊び〉

丸・三角・四角に切った折り紙を使って、構成遊びをしました。イメージを膨らませながら家や車などいろいろな形を作る子や、全部を使ってロボットやお城など一つの作品を作る子がいました。置き方によって様々な形が完成したり、自分の作りたいものが形になったりする面白さや楽しさを感じているようでした。自由時間には自分の思いを友達に伝えたり友達の考えを聞いたりしながら一緒に構成遊びを楽しむ姿も見られました。



6月

7月



〈野菜の収穫〉

野菜の生長を楽しみにしながら水やりをしていました。自分のグループの野菜だけでなく他のグループの野菜も観察する子が多いです。その中で「こっちのナスはたくさん花が咲いているよ。」「ピーマンの赤ちゃんが〇〇個できるよ、もうすぐ収穫できるんじゃない?」などと、気づきを保育者や友達に伝え合う姿が見られました。自分たちで育てて収穫した野菜を食べる喜びから自然の恵みに感謝出来たらと思います。

〈七夕飾り〉

提灯と輪かざりを作りました。折り紙に切り込みを入れたり、細長い折り紙を輪っかにしてつなげたりしました。切り込みが短すぎてしまったり、上手く輪っかにできなかつたりと苦戦している子もいましたが、最後まで諦めずに作る姿が見られました。自分の好きな色で線を書き、個性ある提灯が完成しました。完成した提灯と輪かざりは、願い事を書いた短冊と一緒に自分で笹に飾りました。七夕祭りではパネルシアターで由来を知ったりみんなで歌を歌ったり演奏をきいたりして集会を楽しんでいました。

〈誕生会〉

6月は、色水遊びをしました。透明の水が入ったペットボトルを振るとあら不思議! 青、赤、黄色に変わりました。そこから異なる色を混ぜると何色に変わるか実験をしました。子どもたちは色の変化に驚いたり興味をもったりしながら参加していました。

7月は、間違い探しをしました。答えが分かっても声に出さないで静かに手を挙げるというルールを決めました。子どもたちは約束を守ろうと声が出そうになると慌てて口を手で押さえる姿も見られ、みんなで楽しく過ごしました。